

COMMUNIQUE

REUNION PUBLIQUE EN VUE DE L'ELABORATION DU PLAN LOCAL D'URBANISME INTERCOMMUNAL DU SECTEUR D'ALTKIRCH-VALLEE DE HUNDSBACH

La Communauté de Communes Sundgau a prescrit en 2022 l'élaboration du Plan Local d'Urbanisme Intercommunal (PLUi) du secteur d'Altkirch-Vallée de Hundsbach. A terme, il couvrira les communes d'Altkirch, Aspach, Berentzwiller, Bettendorf, Carspach, Emlingen, Franken, Hausgauen, Heimersdorf, Heiwiller, Hirsingue, Hirtzbach, Hundsbach, Jettingen, Obermorschwiller, Schwoben, Tagsdorf, Willer et Wittersdorf.

Ce nouveau document d'urbanisme est appelé à se substituer aux précédents PLU ou cartes communales des 19 communes incluent dans son périmètre.

La première phase de travail consistant en un diagnostic complet du territoire a été réalisé durant le premier semestre 2023. Ce diagnostic a pour but de comprendre clairement le fonctionnement du territoire, afin d'en dégager les enjeux essentiels en matière d'aménagement du territoire. Les thématiques suivantes ont notamment été étudiées : démographie, socio-économie, habitat et logement, environnement, patrimoine...

Un document de synthèse de ce diagnostic est consultable sur le site internet de la Communauté de Communes Sundgau www.cc-sundgau.fr.

Dans le cadre de la concertation avec le public, **une première réunion publique aura lieu**

**le JEUDI 21 SEPTEMBRE 2023 à 19 h
dans la salle communale « Le Thalbach » à Hausgauen.**

Cette réunion sera l'occasion de présenter au public la procédure d'élaboration du PLUi ainsi que des éléments issus du diagnostic.

Un temps d'échange aura également lieu en clôture.